

	<p>Objekt: Erinnerungszeichen zur Silberhochzeit von Wilhelm II. und Charlotte von Württemberg</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Sammlung: Kunst- und Kulturgeschichtliche Sammlungen, Münzkabinett</p> <p>Inventarnummer: MK 2930</p>
--	---

Beschreibung

Im April des Jahres 1911 feierten Wilhelm II. von Württemberg und Königin Charlotte ihre Silberne Hochzeit. Aus diesem Anlass wurden zahlreiche Medaillen zu Ehren des Königspaares geprägt. Diese Medaille zeigt auf ihrer Vorderseite die nach rechts gewandten Porträts des Königspaares. Die Inschrift der Rückseite nennt ihre Namen und die Jubiläumsdaten. Die Silbermedaille wurde vom Bildhauer und Medailleur Ludwig Habich entworfen, der Professor an der Akademie für Bildende Künste in Stuttgart war. Seine Signatur befindet sich unter dem Kinn des Königs. Die Medaille konnte mit einem ihr beiliegenden gelb-schwarzen Band an der Brust getragen werden. Die Erfassung dieser Plakette wurde durch die Gitta-Kastner-Stiftung gefördert.
[Saskia Watzl]

Grunddaten

Material/Technik: Silber, geprägt
Maße: Durchmesser: 28,6 mm, Gewicht: 13,74 g

Ereignisse

Hergestellt	wann	1911
	wer	Ludwig Habich (1872-1949)
	wo	Stuttgart
Beauftragt	wann	
	wer	Wilhelm II. von Württemberg (1848-1921)
	wo	Württemberg

Wurde
abgebildet
(Akteur)

wann

wer Charlotte von Württemberg (1864-1946)

wo

Wurde
abgebildet
(Akteur)

wann

wer Wilhelm II. von Württemberg (1848-1921)

wo

Schlagworte

- Jubiläum
- Medaille

Literatur

- Hessenthal, Waldemar Hesser von; Schreiber, Georg (o.J. (1940): Die tragbaren Ehrenzeichen des Deutschen Reiches. Berlin, Nr. 2025
- Ulrich Klein und Albert Raff (2010): Die württembergischen Medaillen von 1864 - 1933 (einschließlich der Orden und Ehrenzeichen). Stuttgart, Nr. 178